
 

An den Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses 
Herrn Lars Nockemann 
 
 
 
 
 
           Bielefeld, den 28.03.2017 
 
 
 
Anfrage der BfB zur Martin-Niemöller-Gesamtschule in der Sitzung des Schul- und 
Sportausschusses am 04.04.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Nockemann, 

 

vor dem Hintergrund des Ratsbeschlusses (29.9.2016),die zu erwartenden Landesmittel aus dem 
Programm „Gute Schule 2020“ prioritär für den Neubau der Martin-Niemöller-Gesamtschule in 
unmittelbarer Nähe zum derzeitigen Standort zur Verfügung zu stellen, bitten wir um Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
Welche Kosten – aufgegliedert  für die einzelnen Gewerke - wurden für die Sanierung 
veranschlagt? 
 
Zusatzfrage 1: Welche Kosten – aufgegliedert  für die einzelnen Gewerke - wurden für den 
Neubau veranschlagt? 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Joachim Krollpfeiffer  
(BfB)  

 


